

運動能力が優れている子の特徴

運動が得意な子と不得意な子ではどのような違いがあるのかを比較しました。

- 1.何事も全力で取り組む ⇨ すぐに諦めてしまう
- 2.遊びや成功体験をたくさんしている ⇨ 成功体験が少ない
- 3.体の動きをイメージすることができる ⇨ 想像力が乏しい
- 4.よく観察し、真似をする ⇨ 興味を持たない

運動をすると運動能力が向上するだけでなく、気持ちも前向きになるなどいいことがたくさんあります。当クラブのコーディネーション教室はたくさんの遊びと成功体験を経験することで運動が好きになったり運動能力を高めることができます。ぜひ一度体験してみてください！！



レッツダンス☆

チアリーディング教室 ♪



私たちと一緒に楽しく活動しましょう！

RISEはしかみチアリーディング教室では、元気に、笑顔で仲間と一緒に音楽に合わせて楽しく活動しています。町のイベントの際は、可愛い衣装を着てパフォーマンスをします。また、女の子だけの教室はチアリーディング教室だけです！！技術などは必要ありません！！笑顔が素敵な子、ダンスが好きな子、アクロバットが得意な子などは是非RISEはしかみチアリーディング教室へお越しください。



レヴァンテFCコーナー

レヴァンテの熱い戦いが…いま始まる。

JFA U-12サッカーリーグ開幕！！

9月まで続く熱い戦いが開幕しました！
全試合サッカーが出来ることに感謝しながら、「楽しく・熱く」頑張りたいと思います！応援よろしくお祈りします！

注目！新規会員募集中 注目！

低学年の人数も徐々に増え、高学年のサッカーに対する気持ちも強くなり、賑やかな雰囲気です！
「さあ！やろうサッカー！！」

体験無料！お待ちしております！



うんどうあそび教室♪

保育園児対象！！



「うんどうあそび教室」では、以下の目的で楽しく身体を動かします。

- ①楽しみながら自然と運動能力が向上する
- ②子供の新たな才能に気づくことが出来る
- ③たくさんの経験を積むことで、自信へと繋がる
- ④子供との信頼関係を深めることが出来る



活動場所変更のお知らせ！！

- 5/16 (日) 赤保内小学校→石鉢交流センター
- 5/23 (日) 赤保内小学校→石鉢交流センター
- 6/13 (日) 赤保内小学校→石鉢交流センター
- 6/27 (日) 赤保内小学校→石鉢交流センター
- 7/25 (日) 赤保内小学校



お知らせ！！

5月9日～6月27日まで学校施設が使用できないため、5月、6月は各教室の活動場所が変更となっています。詳しくは裏面をご覧ください。また、体験の際は、必ずお電話にてお問い合わせ下さい。